

令和7年

国東市教育委員会 第12回 定例会
会議録

日時：令和7年12月24日（水）午前9時28分
場所：アストくにさき3階会議室

第12回定例会議事日程

会期

令和8年12月24日（水） 開会 午前 9時28分
閉会 午前10時35分

場所

アストくにさき3階会議室

議事

- 国東市学校支援センター組織運営規程の一部改正について
- 国東市立学校事務専決規程の廃止について
- 国東市立学校財務事務取扱規程の一部改正について
- 国東市立学校管理規則の一部改正について
- 国東市立学校校務員服務規程の一部改正について
- 国東市学校給食共同調理場施設整備検討委員会設置要綱の制定について

報告・説明事項

- 区域外・校区外就学の報告について
- 令和7年度国東市一般会計補正予算（12月補正）について
- 令和7年第4回国東市議会定例会 一般質問について

その他

出席者（12名）

教育委員（5名）

教育長	岩光一郎
教育長職務代理者	手嶋秀法
委員	松尾泰二
委員	福永泰信
委員	正木律子

教育委員会事務局（7名）

教育総務課長	村井奈穂子
--------	-------

学校教育課長	末 平 誠
社会教育課長	黒 木 宏 一
文化財課長	染 矢 裕 美
図書館長	都 留 英 基
給食センター所長	河 野 昭 郎
教育総務課総務係総括リーダー	河 野 裕 章

【午前9時28分】

村井教育総務課長 開会宣言

【教育長あいさつ】

岩光教育長

【会議録署名委員指名】

岩光教育長 会議録署名委員に福永委員、正本委員を指名

【前回会議録承認】

全委員承認

【各課報告及び今後の日程】

村井教育総務課長 12/ 4 令和7年度国東市議会第4回定例会
一般質問
12/ 5 令和7年度国東市議会第4回定例会
一般質問
12/ 9 令和7年度国東市議会第4回定例会
議案質疑
12/18 令和7年度国東市議会第4回定例会 閉会
12/23 第4回国東市学校徴収金システム化検討委員会
12/24 令和7年国東市教育委員会第12回定例会
12/26 仕事納め式
1/ 5 仕事始め式
1/ 5 令和8年新年互例会
1/ 5 管理職会議
1/27 令和8年国東市教育委員会第1回定例会

末平学校教育課長 12/ 2 教育の里づくりの集い

12/ 5 安岐小学校創立 150 周年記念式典
12/ 9 国東市学力調査
12/24 2 学期終業式
1 / 8 3 学期始業式
1 /21 第 3 回中学校教科研修協議会
1 /23 G T E C 事後研修会
1 /28 第 2 回幼保小連絡協議会
1 /30 第 2 回国東市人権教育主任会

黒木社会教育課長 12/ 6 武蔵町人権フェスティバル
12/ 7 【第 1 弾】プロスポーツ教室 (サッカー)
12/ 7 安岐町人権フェスティバル
12/11 地人協第 3 回研修会 FW
12/11 第 1 回国東市スポーツ施設指定管理候補者
選定審議会
12/14 国東ロングトレイル体験会 (文殊コース)
12/17 人権を学ぶ会⑧クリスマス会
12/19 第 2 回国東市スポーツ施設指定管理候補者
選定審議会
12/21 第 6 4 回大分県スポーツ推進委員研究大会
12/25 くにさき探検隊 (スキー教室)
1 / 6 福岡ソフトバンクホークス川瀬晃選手自主ト
レーニング市長訪問
1 / 6 福岡ソフトバンクホークス川瀬晃選手自主ト
レーニング (～23 日まで)
1 / 7 身になる人権講座⑤
1 / 9 プロ野球自主トレーニング歓迎レセプション
1 /10 くにさき少年少女発明クラブ講座
1 /10 【第 2 弾】プロスポーツ教室 (野球)
1 /11 二十歳のつどい
1 /19 第 20 回国東市駅伝競走大会エントリー締切
1 /21 第 20 回国東市駅伝競走大会監督会議
1 /25 第 20 回国東市駅伝競走大会
1 /31 国東町人権フェスティバル

都留図書館事務長 12/ 6 くにさき図書館クリスマスイベント
12/13 国見図書館クリスマスイベント
12/20 武蔵・安岐図書館クリスマスイベント

12/25 ポップイラスト絵画展（12月中開催・12/25 終了）

染矢文化財課長 12/ 3 インストラクター協議会 例会
12/ 4 編物講座
12/ 9 土器づくり講座
12/10 石がま料理講座
12/12 たら製鉄講座
12/16 とんぼ玉講座
1/12 弥生のムラ 七日正月
1/14 石がま料理講座
1/16 第2回国東市文化財保存活用地域計画作成協議会
1/16 たら製鉄講座
1/20 とんぼ玉講座
1/22 編物講座

河野給食センター所長 12/ 3 くにさきオリーブメニュー（たことオリーブのマリネサラダ・国見町内）
12/10 くにさきオリーブメニュー（くにさきオリーブとバジルのマリネ・国東町内・武蔵町内）
12/11 地域ふれあい学校給食試食会（国東小）
12/15 地域ふれあい学校給食試食会（国東中）
12/18 くにさきオリーブメニュー（茹で白菜とたこの和え物・安岐町内）
1/ 9 国東市学校給食共同調理場施設整備検討委員会

岩光教育長 それでは12月及び1月行事の報告及び今後の予定についてということで各課からありましたけども、そのことについて、委員さん方、ご質問ご意見等ございませんか。はい。松尾委員さん。

松尾委員 学校給食で地域触れ合い学校給食会とありますけど、このメンバーはどういう感じなのですか。

河野給食センター所長 これは学校のそれぞれ行事に合わせて開くことが多いかと思うのですけれども、学校によってちょっと違ったりはあるのですが、今回の国東小学校、国東中学校については、学

校運営協議会ですかね、その分で開催されていると思います。先月国見とかであった分に関しては、地域のくにみ歌舞伎の方とかが、子どもたちに教えるというのがあって、その時に使ったというのも例としてあります。

岩光教育長 はい。その他委員さん方どうでしょうか。はい。正本委員さん。

正本委員 1ページの12月14日国東ロングトレイル体験会が中止となっていますが、これはどのような理由で中止になったのでしょうか。

黒木社会教育課長 はい。天候で雨が予報されていたので、木曜日の時点で、週末天気が良くないということで、お弁当とともに頼んでいたので、山の上だったので、実際雨が降ってきて、中止してよかったです。

正本委員 この参加予定人数はどれぐらいだったのでしょうか。

黒木社会教育課長 10何名の方から申し込みがありました。体験ということで、本格的なロングトレイルではなくて、少しやさしめのコースということで、トレイル体験会をちょっと計画した時期が遅かったなという反省があります。

正本委員 ありがとうございます。

岩光教育長 はい。その他ございますか。はい。福永委員さん、どうぞ。

福永委員 学校の徴収金システムのことなのですが、委員会の中とか学校の保護者の方々からは、どういう意見が出たとか、ありますか。

村井教育総務課長 期末PTAで、各学校が保護者の方に説明をしていただきました。その中で出た多くの意見が、徴収金を引き落とすのに165円かかるのですが、この165円がどうにかならないかいうところでお話をありました。ただもう手数料になりますので、もうそこの部分はちょっとご理解をいただきたいというところで話はしております。1回につき165円。ただ学校の方も、これまで毎月、10ヶ月か12ヶ月間千円ずつ徴収を集金袋でしていたのですが、その部分を、やはり毎月であれば165円が負担になるとというところで1学期に1回とか、年に3回とか、そういう感じで徴収していきましょうというところで負担を軽くするというところでは、ちょっと話はさせていただきました。

福永委員 ありがとうございます。それでその保護者の方々は納得されたのですか。

村井教育総務課長 ちょっとそのあと、保護者の方がどのようにというところ

はないのですけど、質問があったというところは、お聞きしています。ただ165円が、というところは市の方からの負担はできないというところでご理解はいただきたいと思います。

福永委員 それとあと感想なのですが、12月2日にあった教育の里づくりで、見ていると先ほどもお話ありましたけど、小中学生が高校生の姿を間近で見ることができたというのがすごくよかったです。会場に来ていた子どもたちも、限られた子どもたちでしたけども、こういう機会をいろんな広い学年で小学生、中学生とこの機会に限らず、何かいろいろそういう触れ合う機会があれば、もっと何かいいのではないかというふうに思いました。

岩光教育長 はい。その他ございますか。私もその教育の里づくりの集いについては、今言われたように、これは保護者の感想というかアンケートの中を読ませてもらったのだけども、やはり高校の子どもたちがどんな学習をしているのかというのがわかつて、宇宙に一番近い教室だったのですかね、よかったです。ということと、プレゼン発表ということなので、ちょっと早口になっていたなあという反省もあったし、宇宙港の中身が、ちょっと実際に大分空港で、今後、起きうることなのかどうなのかというようなところも、どうとらえているのかというところもありました。そういうところは来年以降に向けて、発表内容をしっかり教師がチェックすること、さらにプレゼンの発表の仕方についても、しっかり言葉を相手に伝えられるようにすることを、反省点として次の課題としていきたいなというふうに思っているところです。それと各町、旧町ごとに人権の発表で子どもたちが作文を発表しています。私も今のところ2つ行ったのですけども、やはり大人の人たちが子どもたちの人権の発表を聞いて、子どもの感性のすばらしさと、もうひとつは自分たち大人がもう一度自分ごととして生活を見直すということも、とってもいい機会だなあというふうに思いました。武蔵は正本委員さんのところのお子さんが普通というところの発表をしていました。私たちが普通と思っていることが人によっては違うのだという多様性の理解にも繋がっているなというのもありましたし、安岐町でも、自分の日常を見直している子どもたちの発表というのは本当すごいなというふうに思いました。いろんなイベントの中で、子どもたちの発表とか、

大人もそうですけども、人の意見に触れるということでそういう人権意識というのは広がっていくなというのを非常に感じたイベントが続いたなというふうに思いました。

【議 事】

議案第 39 号 国東市学校支援センター組織運営規程の一部改正について

岩 光 教 育 長 議案第 39 号の国東市学校支援センター組織運営規程の一部改正について、事務局の方からお願ひします。

村井教育総務課長 議案第 39 号につきまして、大変申し訳ございませんが、参考の必要があることから次回の提案ということにさせていただきたいと思います。よろしくお願ひします。

議案第 40 号 国東市立学校事務専決規程の廃止について

村井教育総務課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

岩 光 教 育 長 はい。今事務局の方から、説明がございましたが、委員さん方どうでしょうか。ご意見等ございますか。よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

議案第 41 号 国東市立学校財務事務取扱規程の一部改正について

村井教育総務課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

岩 光 教 育 長 今説明がございましたが、これは内容は変わらない訳ですよね。同じことが述べられているので、そこを削除しているということですが、委員さん方どうでしょうかご意見等ございますか。よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

議案第 42 号 国東市立学校管理規則の一部改正について

岩 光 教 育 長 それでは議案第42号国東市立学校管理規則の一部改正についてお願ひします。

村井教育総務課長 議案第42号につきましても、大変申し訳ございません。再考の必要がありますので、この部分についても次回提案させていただきたいと思います。お願ひします。

議案第43号 国東市立学校校務員服務規程の一部改正について

末平学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

岩 光 教 育 長 はい。今説明がございましたけども、徴収金のシステム化に伴い追加したということです。家電リサイクル法によって追加した。さらにそれをちょっと整理しているというような説明がございましたが、委員さん方どうでしようか。ご意見等ございましたら、どうぞお願ひします。はい。では、福永委員さん。

福 永 委 員 校務員さんの仕事は、その説明いただいた徴収金を銀行から引き出す。それを今度校務員さんに担っていただくことを明記されるということですけども、今までほどなたがきれていたのでしょうか。

末平学校教育課長 今まででは学校によって実はこれが対応する人が違っていて、すでにもう校務員がそういった業務を行っていた学校もあれば、事務職員であったりとか、中学校の場合は学年部ごとに会計の担当の職員がいて、そういった職員が引き出しに行ったりとかいうこともあったので、今回学校徴収金システムが入りますので、改めて校務員の仕事の一部ということで位置づけるということです。ただ、必ず校務員がしないといけないというわけではなくて、学校の中でそこはまた、分担というか協議することはもちろん可能というふうにしています。

岩 光 教 育 長 はい。他に委員さん方ございますか。よろしいでしょうか。
全 委 員 はい、よいです。

議案第44号 国東市学校給食共同調理場施設整備検討委員会設置要綱の制定について

河野給食センター所長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

岩光教育長 はい。学校給食について今所長の方から説明がございましたけども、設置要綱をつけて、広く学校関係者また保護者、食に関する専門的に指導している先生等を入れた組織を作りながら、施設設備の老朽化、やはり安心安全な給食の提供ができるのかと、いうようなところを踏まえながら意見をもらうと、そういう会を立ち上げていくという説明がございましたが、この件についてご意見、ご質問等ございませんか。はい。福永委員さん。

福永委員 もう質問ではないのですけれども、仮に調理場がひとつになった場合、既存の今まであった調理場をどうするのかということが出てきます。それで熊毛小学校が廃校になったとき、熊毛小学校の1階に調理場がありました。それで、その調理場の中にあった、給食を作るための大きな鍋とか、ああいったものも、閉校に伴って、欲しい方がいらっしゃったら、ちょっと持って帰ってくださいみたいな、何かそんなことがあったと思うのです。防災の観点からちょっと言うと、できたらそういうものは、その施設が使えるのであれば、そこに残しておくとか、もしくはその地域の中で、公民館なり何なりに使える状態で保存保管していただくとか、もしくはこの新しい調理場に持っていく、使えるものは持っていくというのは大前提であるとは思うのですけども。すべてをなくすのではなくて、万が一のときに備えて、ああいう大きな鍋なんかなかなかないので、使えるものは何とか地域で使えるような工夫というのもちょっと考えていただけたらなということがあります。以上です。

岩光教育長 はい。では、給食センター所長。

河野給食センター所長 はい。ありがとうございます。委員さんのおっしゃられた通り、使えるものは使いますし、この会議はまだ何も、統合するとかいうところまで決める会議、その方向性を決める会議になりますので、今から統合するということではないのですが、もし1ヶ所とか2ヶ所とかになるのであれば、使えるものはもちろんそこに持っていくのは当然そうなろうかと思いますし、地域の防災ということではないですが、建物自体をどうするかという、いわゆる国見の調理場は学校にもついてあるのですけれども、それ以外の2ヶ所が学校とは別のところに建物自体があります。これについてどうするかということはちょっとまた、財政的な部分とも協議もしないといけないのかなというところもありますので、

建物自体の老朽化が進み、誰もいない建物をいつまでもずっと置いておくというのもどうかなというところも出てくる可能性もあります。その時は使えるものだけはどこかに持っていくなり、また防災とも協議が必要かもしれませんけれども、置き場があれば防犯とかの話もありますので、そういうことも含めて協議をして参りたいと思います。

岩光教育長 福永委員さん、よろしいですか。

福永委員 はい。

岩光教育長 その他、委員さん方、ご質問、ご意見等ございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

全委員 はい、よいです。

【報告・説明事項】

○区域外・校区外就学の報告について

末平学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

岩光教育長 よろしいでしょうか。

全委員 はい、よいです。

○令和7年度国東市一般会計補正予算（12月補正）について

岩光教育長 それでは続いて、令和7年度国東市一般会計補正予算についてお願いいいたします。

村井教育総務課長 はい。補正予算、それから定例会の一般質問についてでよろしいですか。先に資料をお配りをしていると思いますが、その中の内容でご質問等があればと思っております。

岩光教育長 はい。12月補正についてということで総務課、給食センターの方からつけられていますが、委員さん方ご質問等ございますか。幼稚園の人事費と、あと給食センターについては、物価高騰、食材の高騰によりということでありますが、はい、福永委員さん、

福永委員 議員さんの質問の中で、38ページなのですが、このことに限らず、以前もちょっとこの会議で言わせていただいたことがあるのですが、いろんな市の情報をホームページを通じて発信していくことが多いですね。実際ホー

ムページを見ていただけたらいろいろなことがわかるとは言いつつも、やっぱりどの程度それをご覧になられているのか、市民の方々が関心を持って見てくださっているのかというの、やはり自分たちで案内しましたというだけではなかなか広まりにくいのではないか。何か一方通行のような感じが自分はしています。なので、どれぐらいご覧になつた方がいるのか、またはそのあとその市のホームページを皆様が、市民の方々が興味を持って見ていただけるような工夫というか、あんまり、市政だよりなんかも大分昔に比べて、どんどんやっぱり変わってきてていると思うのです。だからそれと同じようにこのホームページも、市のホームページと言えば、何かこういうのがホームページですという、何か決まりきったような型があるように見えますけど、もつとこう自由に、何か楽しくなるような、何かそういう見てみたいと思わせるような、何か工夫というのも、市全体で取り組んでもらえたらなと思います。以上です。

末平学校教育課長 はい。ご意見ありがとうございます。そうですね、ホームページで公開しますという形ですね、なかなか本当に強い興味がある方じゃないと、実際にホームページまでみようということになりにくいのかなということを考えています。なので学校、保護者に向けては、今準備を進めているところですが、市のホームページに繋がるQRコードとかをつけた文章を書くとか、家庭にお配りをして、スマホからでも、パソコンでもいいのですが、市のホームページを1度見てもらえませんかというようなご案内もしたいなというふうに考えているところです。ホームページは本当に目を惹きつけないと意味がないと思いますので、どんな工夫ができるかということを考えていきたいと思います。ありがとうございます。

岩光教育長 はい。今福永委員さんが言ったのは、その補正予算に関係することではないですね、はい。補正予算についてはもう報告ということでおろしいですね。次に令和7年の第4回国東市議会の定例会一般質問についてということで、先ほど福永委員さんからも言われたホームページのことも言いましたけども、このことについて何かご意見等、さらにご質問等、ございますでしょうか。よろしいでしょうか。今回も教育委員会結構多かったですけども。はい。特に問題というか、課題になるというようなことはなかったですかね。で

は、正本委員さん、どうぞ。

正 本 委 員 意見というか感想なのですが、先ほど人権フェスティバルのことを教育長からお話をあって、私も人権フェスティバル実行委員会のメンバーなのですが、今回息子が作文を発表することになって、そのあとに近所の方とかお寺の檀家さんにお会ったときに、多分回覧版で、スクラムという会報誌が回っていると思うのですが、読んだよ、読んだよという、すごく皆さん、うちの息子の作文を読んで、いろんな感想を言ってくださったのです。今まで何かそこまで、私も目を入れてというわけではなかったのですが、あの反省のところで何か、この一般質問にもあったのですがこんなにたくさんしたほうがいいのかとかいうことがあったのですけど、でも私の息子に対して興味を示して読んでくださった方がいて、でも、それでもいいかなと思ったのです。何か興味を持って人権について作文を読んで、自分はどうだったのだろうと思ってくれるということが、人権教育の大きな第一歩であって、私が実家の両親と話したときに、私が考えていることと両親が考えていることは、やっぱり大きな違いがあってそれは育った時期も時代も違うし、今の子どもはもっと違う。でも人権については、なかなか解消されないできているというところでは、もう地道な活動がやっぱり必要なんだなっていうことを、この人権学習、生涯を通しての人権学習をしているときに、何かそれを最近ちょっと思ったところです。なので、この28ページのところで人権学習のことが書いてあるのですけど、何か見合う効果があるのかというところでは、そんなにすぐ結果が出ることではなくて、もう何かこの地道な努力を絶え間なく続けていくということがとても大切なではないかなというふうに思っています。それで、地区人権学習会が、小学校、中学校であるのですけど、去年行ったときに、21世紀にこの問題を持ち込ませないということがあつたにもかかわらず、もうそれから24年も経っているのだというその挨拶を聞いたときに、20世紀を生きて教育をされた方々の思いがあっても、なおまだ25年経っても同じ、同じとは言わないけど、変わらないところがあるのだというところはとても根深くて、なので、これは本当にちっちゃいところでもいいので、何か光を見つけていくというか、絶え間ない努力を続けていくのが必要なではないかなということを、何

いろいろな人権の学習に携わらせてもらっているからこそ、でもやっとそこを感じてきたところなので、やっぱりたゆまない努力は、教育は何かその生涯を通してやっていかないといけないのでないかなというふうに思いました。はい。以上です。もしよければ、課長さんからご意見を聞きたいです。

黒木社会教育課長 はい。ありがとうございます。私が議会で答弁をしたのですが、やっぱり社会教育課だけではなくて、やっぱりいろんな関係課、学校教育ももちろんですし、啓発課も含めて、私たちはいろんな方々に、1度にたくさん集まつていただくようなフェスティバル的なもの。それから、少人数を対象とした身になる人権講座とか、あと私たちが行政区に出向いていく、区の役員さん方にはご負担かけていますが、地区人権学習会でその場で意見交換をするとか、いろんなパターンで、研修をしていく、人権学習をしていっていただきたいというふうに思っております。最近やっぱり新たな人権課題とかも出てきて、やっぱりそういうのにも対応しながらやっていきたいということで、先ほども正本委員さんがおっしゃいましたけれども、すごく地道ではあると思うのですが、市としては取り組んでまいりたいと考えています。ありがとうございます。

岩光教育長 はい。ありがとうございました。本当に、今市がやっているのは、聞くだけじゃなくて、自分から発信する、いわゆる討論形式で、それで自分として何ができるのかというのを、問うていこうという方向性もあります。はい。手嶋委員さん。

手嶋委員 人権学習会について追加のちょっと意見というか質問なのですが、来年が何という暦かわからないのですけれども、丙午っていう年に当たるのです。この年は60年に1回めぐってくるのですけれども、60年前の丙午のときに、大変な出生数の減少というのが起こっています。それは何かその年に生まれた女の子が大人になると、ちょっといろいろあるみたいなそういう、録音残るのであんまり言えないんですけど、そういう何か迷信、こういう迷信でもって出生数が60年前に激減するという事態が実際に起こっています。令和の時代にそんなことと思うかもしれません、当然影響はゼロではないのではないかなと思います。その証明というわけではないですが、私がずっと10年ぐらい前でしょうか、15年ぐらい前に地区人権学習会講師というのをし

ていたのですが、その時に質問タイムで女性の方がちょうど今60歳の方だと思うのですけども、私丙午なのですけど大丈夫ですかねという、お坊さんならわかりますかねという質問をされて、非常に返答に困ったという経験があります。もちろんそれはもう迷信だから、全く関係ないですよというふうにはお話はしたのですけれども、冗談で言ってなくとも本気ですから、もう真剣に問いかけられるので困ったなというふうな経験があったわけです。質問というのはここなのですけれども、そういう60年前にひとつ人権事案が起きた、そういうめぐり合わせの年になるということに対して、市としては、人権学習などを通して対応があるのかどうかというところがまず1点と、意見としましては、今年するという必要がもしかするとないかもわからないのですけども、そういったことは迷信だし、そういった考え方が深刻な人権事案に繋がることが多々あるのだということを注目して、人権学習会というものを進めていっていただきたいなというのが意見であります。その辺、課長さんからお願いします。

黒木社会教育課長 はい。ありがとうございます。丙午の60年に1回ということで、特にその部分についての対応は、今の時点で考えているかというところはちょっと、予定はしていないのですが、迷信的なものを六曜とか、過去の地区人権学習会とかでもそういうところは取り扱いをしております。その年度年度の地区人権学習会の学習テーマというのは、大体4月に入ったら、今年のテーマはどういうテーマでやっていこうかというのを、人権教育研究委員会という組織、社会教育課だけではなく、啓発課、それから、外部の人も入っていただいて、何ヶ月もかけて検討していくのです。その中で少し入ってくる可能性もあります。実際そういう迷信によって差別的なことが起きるとか、人権侵害が起きるようなことはないように取り組まなければいけないと思っています。

岩光教育長 手嶋委員さん、よろしいですか。

手嶋委員 はい。

岩光教育長 その他、委員さん方、ございませんでしょうか。ご意見等、よろしいでしょうか。

全委員 はい、よいです。

【その他】

○学校施設環境改善交付金について

村井教育総務課長 教育総務課から 1 点ご報告いたします。令和 7 年度になつて交付金がおりないから工事ができないというお話をさせていただいきました。それが昨日なのですが、県の方から交付金の決定が来ましたので、来年、今年予定していました学校のトイレ改修、それから LED 化、それから安岐小学校の体育館の改修工事等につきましては、来年度に繰り越しを検討して、令和 8 年度に工事を実施していきたいと思います。ご報告です。

岩光教育長 長寿命化に対する改修工事と、あとトイレ、LED 等も含まれていますね。それと来年度エアコンもということで、学校の設備がかなり充実してくるのではないかというふうに思っているところです。

○地域発活力発展安心デザイン実践交流会について

岩光教育長 私の方から 1 点。例年梅園の里で 2 月の下旬に、地域発活力発展安心デザイン実践交流会というのが行われております。今年も 2 月 28 日の土曜日になるのですけども、実践発表ということで、今年は熊本県の総合教育アドバイザーの方から報告があります。自己肯定感、対話力、郷土愛を育むためにということと、あと第 2 部の方では地域社会の取り組み事例ということで、安岐町の七島蘭工芸の岩切千佳さんの方が実践発表します。あと高校生の地域活動ということ、さらには地域の安心安全の取り組みということで 3 本実践報告があるというふうに聞いております。第 3 部では全体協議ということで、大分大学の岡田正彦教授が地域とともにある学校の両輪としての地域社会の仕組みづくりというテーマで進められるということを聞いております。もしあ時間があれば、参加費無料ですので、ご参加をお願いしたいということでありました。お知らせです。

【午前 10 時 35 分 閉会】

村井教育総務課長 閉会宣言

令和8年1月27日

(署名委員) 教育委員 正 本 律 子 

教育委員 手 嶋 秀 法 

(会議録作成者) 国東市教育委員会
事務局教育総務課総務係 河野 裕章